

500 Euro für das Gründungsfest

Die Freiwillige Feuerwehr **Rain** darf sich über eine Spende in Höhe von 500 Euro freuen. Michael Schießl, der Leiter des Privatkundengeschäfts der Raiffeisenbank Straubing, überreichte den symbolischen Spendenscheck an Festleiter Stefan Wagner und Thomas Eisenhut, den FFW-Vorsitzenden. Die Spende dient der finanziellen Unterstützung des Gründungsfestes der FFW, das 2026 gefeiert wird. „Die FFW Rain setzt sich mit großem Engagement für die Sicherheit der Menschen ein. Das Gründungsfest bietet eine schöne Gelegenheit, diesen Einsatz zu würdigen“, sagte Schießl bei der Übergabe. „Die Vorbereitungen für das Gründungsfest laufen auf Hochtouren. „Dass uns die Raiffeisenbank Straubing dabei finanziell unter die Arme greift, ist für uns eine großartige Anerken-



nung und motiviert uns zusätzlich“, dankte Stefan Wagner den Spendern. Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparsrens. – Bild (v. l.): Michael Schießl von der Raiffeisenbank Straubing, Festleiter Stefan Wagner und FFW-Vorsitzender Thomas Eisenhut bei der Spendenübergabe in Straubing.

Foto: Raiffeisenbank Straubing